
大商股份有限公司 

2015 年度利润分配投资者说明会会议纪要 

一、本次投资者说明会情况 

2016 年 4 月 12日 ，本公司发布了《大商股份有限公司关于召开 2015 年度利润分配投

资者说明会的通知》。公司投资者说明会于 2016 年 4 月 14日下午 15:00-16:00 通过上海证

券交易所“上证 e 互动”平台召开。公司董事长牛钢先生、财务总监闫莉女士、董事会秘书

孟浩先生出席了本次说明会，与投资者进行了互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进

行了解答。 

二、本次投资者说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本公司就投资者通过电话、传真或电子邮件方式以及在说明会上（“上证 e 互动”网络

平台）普遍关心的问题给予了回答，相关问题及答复整理如下： 

1、投资者问题：大商股份的网站什么时候能够面世？未来是否有和大商集团的重组计

划？ 

答：公司网站现已上线,网址为 www.dashanggufen.com。 

2、投资者问题：2015 这么多利润，为什么分红那么少？ 

答：公司经综合考虑现阶段的经营发展情况，结合公司所处行业特点和发展现状，为公

司长远的发展利益考虑，公司需留存部分收益用于未来经营发展需要。 

3、投资者问题：我看好大商前景，成本 49元，你估计今年可以解套吗？ 

答：感谢您对公司的关注。股价受多种因素影响，公司董事会和管理层一直在努力做好

公司的日常经营和长远发展，力争以规范的运作、良好的业绩、稳健的发展为广大投资者带

来持续的回报。 

4、投资者问题：感谢公司管理层。请问 2015 年分红比例较以往有所降低的原因及未来

分红比例的指引？谢谢。 

答：经综合考虑公司现阶段的经营发展情况，结合公司所处行业特点和发展现状，为公

司长远的发展利益考虑，公司需留存部分收益用于未来经营发展需要。公司未来三年

（2016-2018年）每年根据实际情况确定利润分配方案，每年以现金方式分配的利润应不少于

当年实现的可分配利润的 20%。具体以现金方式分配的利润比例由董事会根据公司盈利水平和

经营发展计划提出，报股东大会批准。 

5、投资者问题：应对电商的竞争，实体零售企业有什么好办法？ 

http://www.dashanggufen.com/


答：公司将深耕稀缺资源市场，启动自销直营模式，从供给入手，创造和引导消费需求，

寻找新的利润增长点。 

6、投资者问题：是否能具体讲一下未来资金需求的方向和金额？公司有息负债非常少，

是否考虑提高负债率？ 

答：预计未来一年资金需求 15亿-20亿元。 公司发展所需的资金来源主要为公司自有资

金和银行借款。为保证公司持续、健康、稳定发展，2016年公司资金需求主要包括四个方面：

一是对业态单一、硬件陈旧、未能跟上市场发展和消费需求变化的传统百货店和开业十几年

以上的大中型店铺全面进行调整的资金需求；二是对符合要求实体零售网点的并购和整合，

进一步完善公司实体经营网络；三是开发稀缺商品资源的资金需求；四是日常经营方面的资

金需求。 

7、投资者问题：2015年度业绩大幅下降，2016 年度您将通过哪些方式去改变这种状态？ 

答：公司具体措施详见公司 2015年年度报告中的管理层讨论与分析。 
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